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第５回府中市議会定例会議事日程表

令和２年９月８日分

議事日程第２号 時 分開議

日程第 １ 一般質問

一 般 質 問 日 程

令和２年９月８日分

会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。）

１ 楢 﨑 征 途 君 （日本共産党代表） 【一問一答】
⑴ 新型コロナウイルス感染に伴う生活保護について

ア 新型コロナウイルスが原因による申請者

⑵ 災害復旧工事の進捗について

ア 工事の遅れ

⑶ 河川敷の土砂撤去について

ア 福山河川国道事務所による芦田川から撤去する土砂の引き取り手募集

２ 岡 田 隆 行 君 （日本共産党代表） 【一問一答】
⑴ 市内公共施設の公衆トイレ整備について

ア 市内の主な観光スポットのトイレ整備状況

イ 広島県「おもてなしトイレ」プロジェクトへの参加状況

ウ 白壁のまち上下の公衆トイレ整備状況



２

⑵ ごみ処理施策について

ア ごみ袋代金の減額

イ プラスチックごみの回収回数

⑶ 府中天満屋２階活用計画について

ア 府中天満屋２階活用計画の進捗と整備計画の見直し

⑷ 府中市の観光資源と周辺の賑わい創出について

ア 矢野温泉と周辺の観光スポット化

３ 加 島 広 宣 君 （公明党代表） 【一問一答】
⑴ コロナ対応について

ア 新たな日常

イ 地方創生臨時交付金、地域未来構想 20 オープンラボ

４ 大 本 千 香 子 君 （公明党代表） 【一問一答】
⑴ コロナウイルス感染症下の医療提供体制について

ア 医療機関への影響

イ ウィズコロナでの受診勧奨



３

⑵ コロナ禍の健康について

ア フレイル防止

⑶ 放課後児童クラブの昼食について

ア 長期休暇中の給食

５ 芝 内 則 明 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】
⑴ 企業と人権について

ア 企業支援と企業への情報提供

⑵ ＳＮＳ等での誹謗中傷について

ア 企業、市民の権利保護

６ 土 井 基 司 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】
⑴ 新型コロナウイルスの対応について

ア 市関連業者などの休業補償

イ 就業困難な職員の扱い

⑵ 安心安全なまちづくりについて

ア ゲリラ豪雨と浸水対策

７ 水 田 豊 君 （市民クラブ代表） 【一括・一問一答】
⑴ 小中学校の一斉休校の決定過程について

ア 休校の決定権者



４

イ 決定に至るまでの議論

ウ 今後の一斉休校措置への成果、反省、課題

⑵ 学校現場で感染者が出た場合の対処について

ア 対処方法



５

第５回府中市議会定例会議事日程表

令和２年９月９日分

議事日程第３号 時 分開議

日程第 １ 一般質問

一 般 質 問 日 程

令和２年９月９日分

会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。）

８ 加 藤 吉 秀 君 （創生会代表） 【一括・一問一答】
⑴ マイナンバーカードについて

ア 推進する理由

イ 手続きの方法と内容

ウ 普及状況

エ 府中市の方向性

⑵ 府中南北道路について

ア 進捗状況

イ 完成予定

日程第 ２ 議案第９１号 府中市恋しき設置及び管理条例の制定について



６

９ 山 口 康 治 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ コロナ禍の府中市の経済状況について

ア 産業の低迷による府中市工業出荷額の影響

イ 業種別による明暗

⑵ 府中市の事業所に対し経済を回す手立てについて

ア 経営相談

イ 消費促進事業ＰａｙＰａｙでの応援

ウ プレミアム特典付き商品券

エ 産業連係室

オ 市役所の購買

１０ 三 藤 毅 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ 防災対策について

ア マイタイムライン普及促進

イ 避難所の運営



７

⑵ 利用しやすい保育サービスの提供について

ア 随時入所

イ 短時間保育と標準保育の自由選択

１１ 安 友 正 章 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ 行政情報サービスについて

ア 行政連絡及び災害時における緊急情報伝達手段

イ 府中市北部地域（旧上下町）の有線放送廃止

ウ ＩＣＴを活用した利便性の高い行政サービス

⑵ 府中市観光振興ビジョンについて

ア 国登録有形文化財「恋しき」と「翁座」

イ 北びんご観光推進協議会

ウ 矢野温泉

１２ 広 瀬 和 彦 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ 公共交通空白地域の高齢者への支援制度について

ア 現状



８

イ 今後

⑵ 市民への情報公開について

ア 市内コロナウイルス感染の情報公開

イ ＩＣＴを活用したまちづくり

⑶ 庁内の業務効率化について

ア 庁内ＩＣＴ化による業務効率の状況

１３ 丸 山 茂 美 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ 府中市の教育について

ア 特別支援学級

イ 教育の現状と検証


